



Aktionstage Psychische Gesundheit

**6. Sept.
bis 26. Sept.**

Immer zugänglich
Theaterplatz
Chur

Ausstellung «Wege aus der Depression»

Depression hat viele Gesichter. Genauso vielfältig sind die Wege aus der Depression. Betroffene Menschen haben im Rahmen des Kreativwettbewerbs «Wege aus der Depression» ihren individuellen Weg kreativ umgesetzt. Aus den besten Werken ist die eindruckliche Ausstellung «Wege aus der Depression» entstanden. Die Vernissage eröffnet Regierungsrat Christian Rathgeb. Betroffene, Angehörige und Jurymitglieder kommen ebenfalls zu Wort.

**Ausstellung, Vernissage,
Diskussion**

für alle Interessierten

Vernissage am 6. September,
17.30 – 18.15 Uhr

Mit anschliessendem Apéro
Eintritt frei, ohne Anmeldung

Mit Unterstützung von Gesundheitsförderung Schweiz



Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden
Psichiatria d'uffants e da juvenils dal Grischun
Psichiatria infantile e giovanile dei Grigioni



Gesundheitsamt Graubünden
Uffizi da sanadad dal Grischun
Ufficio dell'igiene pubblica dei Grigioni